

Liebe Eltern,

Leipzig, 09.02.2017

Das erste Halbjahr ist zu Ende und Ihre Kinder freuen sich auf die wohlverdienten Ferien. Ein intensives und ereignisreiches Halbjahr liegt hinter uns. Die Halbjahresinformationen zeigen den aktuellen Leistungsstand Ihres Kindes. Bei vielen Schülern hat ein hohes Maß an Interesse, Aufmerksamkeit, Mitarbeit und Fleiß zu guten Ergebnissen geführt, andere blieben unter ihren Möglichkeiten. So schauen die einen zufrieden auf ihre Ergebnisse, andere hingegen weniger. Bitte reden Sie in Ruhe mit Ihrem Kind darüber, welche Bedingungen ihm das Lernen in und für die Schule erleichtern und was seine Motivation bestärkt, bestmögliche Ergebnisse zu erzielen. Vielleicht müssen Sie auch trösten und gemeinsam nach Ideen suchen, wie es in Zukunft besser gelingt. Gern können Sie gemeinsam mit Ihrem Kind das Gespräch mit den Lehrern suchen.

Der Januar 2018 war bei uns parallel zum Unterricht prall gefüllt. So widmeten sich Exkursionen und ein Elternabend dem Thema Suchtprävention. Das Ski-/Winterlager sorgte für einen sportlichen Höhepunkt. Ein Sprachentag bzw. Schnupperstunden in Fremdsprachen sowie ein passender Elternabend Kl. 5 begleiteten die Wahl der zweiten Fremdsprache. Gleiches galt für die Wahl der Profile in den Kl. 7. Eine Umfrage unter Schülern und Eltern der Klassenstufen 5 und 7 brachte interessante Sichtweisen. Am 25.01. machten sich Grundschüler mit ihren Eltern ein Bild von uns und erlebten einige Schnupperstunden. Ein Video- und ein Kunstprojekt fanden in der letzten Schulwoche statt.

Im Januar gab es viele kranke Schüler und Lehrer. Schwierig war dies für die Kinder beim Nachholen von verpasstem Unterrichtsstoff. Für die Lehrer stand eine hohe Belastung für zahlreiche Vertretungen an.

Für das zweite Halbjahr möchte ich einige Termine hervorheben: Am 26.02. startet unsere Woche fächerverbindender Unterricht. Am 02.03.2018 laden wir von 16.00-19.00 Uhr zum Tag der offenen Tür ein. Kompetenztests in Mathematik schreiben die Schüler der Kl. 6 am 27.02. bzw. der Kl. 8 am 05.03. Viele Mathemati-

ker messen sich am 14.03. beim Känguruwettbewerb. Der BIL-Vorkurs beginnt für interessierte Schüler der Klasse 5 nach dem 05.03. In den Kl. 7. findet ein Hörspielprojekt statt. Außerdem tritt der Chor zum Bachgeburtstag in der Thomaskirche auf. Mit den Schülern und Eltern der Kl. 6 führen die Klassenleiter Gespräche im Rahmen der Bildungsberatung (die Einladungen folgen zeitnah). Schließlich freuen sich die 5. Kl. auf die Klassenfahrt nach Bad Sulza (26.-28.03.2018).

Die Ganztagsangebote werden gut angenommen, doch bitte ich darauf zu achten, dass die Schüler für Fehlzeiten eine entsprechende Entschuldigung vorlegen.

Ein besonderes Problemfeld stellt in letzter Zeit der Umgang mit sozialen Medien dar. Einige Schüler tragen in ihrer Freizeit Meinungsverschiedenheiten teilweise auf sehr unschöne Art und Weise in verschiedenen Foren aus. Darauf angesprochen, ist den Kindern das eigene Fehlverhalten oft bewusst. Sie können jedoch selbst nicht so richtig erklären, warum sie so handelten. Dies belastet dann häufig auch das Klassenklima. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind über die Nutzung und lassen Sie sich gelegentlich die Beiträge zeigen, auch dann, wenn Ihr Kind dies nur widerwillig zulässt. Mehrfach gab es für einzelne Eltern ein „böses Erwachen“, als sie von den Beiträgen ihrer Kinder erfuhren.

Ab Februar gibt es Änderungen im Stundenplan und ab März verändern sich unsere digitalen Kontaktmöglichkeiten: Die neue Homepage erreichen Sie unter [www.goethegym-leipzig.de](http://www.goethegym-leipzig.de). Passend dazu ändert sich die E-Mail: [sekretariat@goethegym-leipzig.de](mailto:sekretariat@goethegym-leipzig.de). Die alten elektronischen Adressen funktionieren für einige Wochen weiter.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen eine schöne Ferienzeit und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ihr

*Mario Coccejus*